

FPII

Kapolres Purwakarta Ikuti Gowes Sehat Santai Sinegritas Tiga Pilar dalam rangka memeriahkan HUT kemerdekaan RI ke-79.

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.FPII.OR.ID

Aug 5, 2024 - 08:09



PURWAKARTA - Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardhiansya ikuti kegiatan Gowes Sehat Santai Sinegritas Tiga Pilar dalam rangka memeriahkan HUT kemerdekaan RI ke-79.

Gowes Sehat Sinegritas Tiga Pilar itu digelar di Lingkungan Kantor Kecamatan dan Koramil 1902/Plered, Pada Minggu, 4 Agustus 2024.

Dalam kegiatan tersebut dihadiri juga Staff Ahli Bupati Bid. Pemerintahan, Hukum dan Kesra H. Dicky Darmawan, Dandim 0619/Pwk Letkol Inf. Ardiansyah, Camat Plered, Heri Anwar, Camat Tegalwaru, Beni Primia, Kapolsek Plered, AKP Ali Murtadho, Danramil 1902/Plered, Kapten Arm Witopo, Kapolsek Maniis, AKP Anton Pelita Nugroho dan Pasi Intel Kodim 0619/Purwakarta, Kapten Arm Safriadil.

Kegiatan tersebut diikuti juga oleh Para Kader PKK/Posyandu Se-Kecamatan Plered, PBB Linmas, Peserta kegiatan dari Anggota Kecamatan Plered, Koramil Plered dan Polsek Plered serta Masyarakat sekitar Kecamatan Plered.

Diketahui, bersepeda merupakan salah satu kegiatan yang menyenangkan dan memiliki banyak keuntungan untuk kesehatan, terlebih jika melakukannya pada pagi hari. Tidak hanya bersepeda, jalan santa dipagi hari juga menjadi kegiatan yang dapat meningkatkan imunitas seseorang.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardhiansya melalui Kasi Humas, AKP Enjang Sukandi mengatakan, Gowes Cerita ini sebagai ajang silaturahmi dan sinergitas Tiga Pilar di Kabupaten Purwakarta dengan masyarakat untuk menyemarakkan perayaan HUT kemerdekaan RI ke-79 sekaligus juga menjaga kesehatan dan kebugaran tubuh.

"Bersepeda sebagai salah satu bentuk upaya untuk mewujudkan masyarakat Purwakarta yang sehat dan juga sebagai sarana refreasing setelah melaksanakan tugas rutin," ucap Enjang.

Ia berharap, semoga momen ini dapat menjadikan sinergitas dan soliditas Polri, TNI dengan Pemerintah untuk memberikan pelayanan terbaik bagi Masyarakat Kabupaten Purwakarta.